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COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES  
D E L  E S T A D O  D E  M O R E L O S  A . C .  

1ª ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 2018 CON TODOS LOS SOCIOS Y EL XXIV CONSEJO DIRECTIVO. 

En Cuernavaca, Morelos, Siendo las 11:35 Hrs. del martes 09 de enero del 2018, se levanta el acta de la 

asamblea general ordinaria mensual celebrada con los socios del Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de 

Morelos A.C.  y su XXIV Consejo Directivo correspondiente al mes de enero del 2017 y convocada para su inicio 

a las 8:30 A.M., en la convocatoria que para tal efecto se giró vía correo electrónico, redes sociales (Facebook) y 

por medio de llamadas telefónicas a los socios, teniendo verificativo en el restaurant “Los Vikingos” Ubicado en 

Blvd. Juárez, esquina Oaxaca, Colonia Las Palmas, Cuernavaca Morelos:   

APERTURA E INSTALACIÓN DE LA ASAMBLEA: 

1. Siendo las 8:30 hrs., el presidente del Consejo Directivo en funciones Ing. Alejandro Rosas López, 

realiza la revisión del cuórum en segunda convocatoria y declara la apertura de la asamblea dando la 

bienvenida a los asistentes. 

2. Se realiza el registro de los asistentes a la reunión en las hojas provistas para tal efecto. 

3. Acto seguido se procede a efectuarse la auto-presentación de los asistentes a la asamblea. 

4. Se presenta a los asistentes el orden del día propuesto para el desarrollo de la asamblea y se somete a 

votación de los presentes su contenido y alcances a fin de que sea aprobado y se toquen los puntos que 

en el se tratan y que se menciona a continuación precisando que los puntos 1, 2 y 3 ya se han 

desahogado: 

 

1. BIENVENIDA. 
2. REGISTRO DE ASISTENCIA. 
3. PRESENTACIÓN DE LOS ASISTENTES. 
4. PRESENTACIÓN Y AUTORIZACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
5. LECTURA AL ACTA DE ASAMBLEA ANTERIOR. 
6. REPORTE DE TESORERIA. BALANCE GENERAL EJERCICIO 2017. 
7. PROPUESTA DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS PARA EL AÑO 2018. 
8. INFORME Y AUTORIZACIÓN DE LAS COUTAS ANUALES. 
9. INFORME DE ACTIVIDADES PROGRAMADAS (CURSO PARA DRO´s Y CORRESPONSABLES 

EN SEGURIDAD ESTRUCTURAL). 
10. INFORME DE ACTIVIDADES DEL CONSEJO DIRECTIVO. 
11. ASUNTOS GENERALES. 
12. CIERRE DE LA ASAMBLEA. 

Se aprueba por unanimidad el orden del día propuesto. 
 
Punto 1. 
Desahogado en el inicio de la sesión por el Ing. Alejandro Rosas López quien da la bienvenida y agradecimiento 
a la asistencia de los presentes y manifestándoles a nombre propio y del consejo directivo los mejores deseos 
de éxito y trabajo para este año que recién comienza. 
Punto 2. 
Se realiza el registro de los asistentes en la hoja de registro a la asamblea en donde se asientan nombre, 
teléfono, dirección electrónica y firma autógrafa de los asistentes.  
Punto 3. 
Se brinda el uso de la voz a cada uno de los asistentes para que realicen su auto presentación y para que den a 
conocer sus actividades empresariales y/o profesionales preponderantes. 
Punto 4. 
En uso de la voz el Ing. Alejandro Rosas López, somete a consideración de la asamblea el Orden del Dia 
propuesto solicitando eliminar de esta asamblea el tema concerniente al punto 7 sobre la propuesta del 
presupuesto de ingresos y egresos del año 2018. debido a que no se contemplan incrementos en las cuotas y 

mailto:cicmor1@gmail.com
http://www.cicemorelos-mx.org/


 
 

 
 

XXIV CONSEJO DIRECTIVO 
2017-2018 

ALEJANDRO ROSAS LÓPEZ 
P R E S I D E N T E  

E. ENRIQUE VIVEROS MORA 
V I C E P R E S I D E N T E  

JESÚS BARRERA FRANCO 
T E S O R E R O  

MIGUEL ÁNGEL FLORES GODÍNEZ 
P R I M E R  

S E C R E T A R I O  
P R O P I E T A R I O  

HÉCTOR ROSAS ZARIÑANA 
P R I M E R  

S E C R E T A R I O  
S U P L E N T E  

CIRO BRITO MIRANDA 
S E G U N D O  

S E C R E T A R I O  
P R O P I E T A R I O  

GUILLERMO OSNAYA MALAGÓN 
S E G U N D O  

S E C R E T A R I O  
S U P L E N T E  

JUAN VILLALOBOS  SALGADO 
P R I M E R  V O C A L  

JAVIER VILLALOBOS  SALGADO 
S E G U N D O  V O C A L  

MARCO A.  ANTÚNEZ SALGADO 
T E R C E R  V O C A L  

EVELIO HERNÁNDEZ TRUJILLO 
C U A R T O  V O C A L  

 

JUNTA DE HONOR 

PEDRO PABLO TORRES OVANDO 
P R E S I D E N T E  

 

MIEMBRO DE LA FEDERACIÓN MEXICANA DE COLEGIOS DE INGENIEROS CIVILES, A.C. 
Privada Nueva Holanda s/n, Jardines de Reforma, 2da. Sección, Cuernavaca, Mor. C.P. 62260,  

Tel.  777 3170653 / 3115306, correo electrónico: cicmor1@gmail.com 
www.cicemorelos-mx.org 

 

COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES  
D E L  E S T A D O  D E  M O R E L O S  A . C .  

se esta programando una asamblea extraordinaria para plantear este asunto. Se  incluye en el orden del día 
dentro del punto  9. Asuntos Generales” la solicitud que realiza el estudiante de Ingeniería Civil Gilberto 
Echeverria Alvarez, para exponer la participación de los estudiantes de Ingeniería Civil en OLIMPIANEIC y 
solicitar el apoyo para los gastos de representación de dicha delegación en la emisión 2018 de esta justa 
deportiva y de conocimientos. 
 
Por lo tanto, el orden del día queda como sigue: 
 

1. BIENVENIDA. 
2. REGISTRO DE ASISTENCIA. 
3. PRESENTACIÓN DE LOS ASISTENTES. 
4. PRESENTACIÓN Y AUTORIZACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
5. LECTURA AL ACTA DE ASAMBLEA ANTERIOR. 
6. REPORTE DE TESORERIA. BALANCE GENERAL EJERCICIO 2017. 
7. INFORME Y AUTORIZACIÓN DE LAS COUTAS ANUALES. 
8. INFORME DE ACTIVIDADES PROGRAMADAS (CURSO PARA DRO´s Y CORRESPONSABLES 

EN SEGURIDAD ESTRUCTURAL). 
9. INFORME DE ACTIVIDADES DEL CONSEJO DIRECTIVO. 
10. ASUNTOS GENERALES. 
11. CIERRE DE LA ASAMBLEA. 

 
Punto 5. 
El Ingeniero Alejandro Rosas Lopez faculta el uso de la voz al Ing. Daniel López Salazar Secretario Técnico del 
CICEM para que realice el protocolo de lectura al acta de asamblea del mes de diciembre. Este último a su vez 
solicita a la asamblea su venia para que pueda dispensarse la lectura del acta correspondiente a fin de dar 
celeridad a la asamblea. La asamblea determina por unanimidad la dispensa de lectura y se insta a que los 
interesados puedan consultar su contenido a través de la página web del colegio www.cicem.org y/o en sus 
correos electrónicos de contacto a los cuales les será enviada. 
Punto 6. 
El Ingeniero Alejandro Rosas López presenta a la asamblea el balance general de ingresos y egresos del 
colegio correspondiente al ejercicio 2017. Mismo que se reproduce en la siguiente tabla. Se hace mención que 
en esta ocasión solo se presentan los resultados de la contabilidad y se hace mención de que si alguno de los 
agremiados desea consultar los libros estos se encuentran disponibles para consulta en las instalaciones del 
colegio. En este sentido expreso que la decisión de mantener las cuotas del año pasado obedece a los ingresos 
extraordinarios que a consecuencia de los catastróficos eventos del año pasado como fue “El Socavón” y “El 
sismo del 19 de septiembre” que generaron la participación del colegio para la atención de dichas vicisitudes. 
Derivado de ellas, se logró que el colegio participara en el dictamen y la supervisión de las medidas de 
remediación del primero y en los trabajos de demolición y retiro de escombros de la infraestructura educativa 
para el segundo caso. Acciones que generaron una derrama económica que previamente se convino con las 
empresas adjudicadas aportaran un porcentaje significativo para mejoras del colegio. Para el manejo y 
disposición de estos recursos el Ing. Alejandro Rosas López comento que se convocara a una asamblea 
extraordinaria para determinar consensuadamente la aplicación de dichos recursos.   En participaciones 
diversas de algunos agremiados se denota el agrado por dichas acciones y se aportan ideas para la aplicación 
de dichos recursos. También se menciono que los agremiados que sean beneficiados por trabajos generados a 
partir de las gestiones del colegio deban invariablemente aportar un porcentaje al colegio para su crecimiento. 
Sobre este particular se apeló a la honorabilidad y honradez de los agremiados en función de que derivado de 
las solicitudes de dictamen por el sismo se asignaron más de 150 de estas y hasta el momento solo 2 ingenieros 
reportaron al CICEM el porcentaje acordado. 
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Punto 7. 
El ingeniero Alejandro Rosas López presento a la asamblea las cuotas anuales de ingresos al colegio por los 
diversos rubros que se manejan, mismas que se mantienen desde el 2017 y que quedan como sigue: 
 

 
 
Punto 8. 
El Ing. Alejandro Rosas López hace del conocimiento de la asamblea que atendiendo a los cambios que han 
sufrido los reglamentos y normas de construcción aplicables en nuestro estado se tomó la determinación de 
implementar un curso de capacitación en materia de actualización para los DRO y Corresponsables mismo que 
tiene carácter de obligatorio para todos aquellos que deseen refrendar sus cartas de DRO y Corresponsable en 
Seguridad Estructural. Se preciso que dicho curso está programado para 60 hrs. de duración en dos bloques; el 
primero referente a “Procesos fundamentales del director responsable de obra” con una duración de 20 hrs. y el 
segundo esta enfocado a “Actualización de criterios y normativa vigente en el ámbito de análisis y diseño 
estructural” con una duración de 40 hrs., se tiene programado iniciar el 18 de enero y concluir el 24 de febrero.  

PERIODO 2017 SALDO INICIAL DEL MES INGRESOS EGRESOS SALDO DEL PERIODO

ENERO $17,839.68 $88,500.00 $37,242.56 $69,097.12

FEBRERO $69,097.12 $37,000.00 $74,309.40 $31,787.72

MARZO $31,787.72 $23,200.00 $18,052.40 $36,935.32

ABRIL $36,935.32 $57,500.00 $36,984.00 $57,451.32

MAYO $57,451.32 $49,500.00 $452.40 $106,498.92

JUNIO $106,498.92 $112,225.00 $154,193.40 $64,530.52

JULIO $64,530.52 $24,428.50 $25,844.84 $63,114.18

AGOSTO $63,114.18 $42,700.00 $45,952.40 $59,861.78

SEPTIEMBRE $59,861.78 $48,000.00 $16,452.40 $91,409.38

OCTUBRE $91,409.38 $123,000.00 $73,230.43 $141,178.95

NOVIEMBRE $141,178.95 $14,350.00 $51,761.36 $103,767.59

DICIEMBRE $103,767.59 $444,551.24 $80,452.40 $467,866.43

SALDO INCIAL 01 ENERO 2017. TOTAL INGRESOS 2017 TOTAL EGRESOS 2017 SALDO 31 DICIEMBRE 2017.

TOTALES $17,839.68 $1,064,954.74 $614,927.99 $467,866.43

BALANCE GENERAL 2017

SALDO EN CUENTA AL 01 DE ENERO DEL 2018. $467,866.43

CONCEPTO COSTO CONSIDERACIONES

Anualidad 2018 Socio de Numero. $2,000.00 Ingenieros titulados.

Anualidad 2018 (Recién egresado) $1,000.00 Recién egresados hasta 

2 años.

Anualidad 2018 Estudiantes. $250.00 Capitulo estudiantil.

Carta de Director Responsable de Obra 

(DRO)

$2,000.00 *Supeditada a 

requisitos

Carta de Corresponsable en Seguridad 

Estructural (CE)

$1,000.00 *Supeditada a 

requisitos

Carta de Corresponsable de Seguridad en 

Instalaciones (CI)

$1,000.00 *Supeditada a 

requisitos

Carta de DRO+CE ó DRO+CI $3,000.00 *Supeditada a 

requisitos

Carta de DRO+CE+CI $3,500.00 *Supeditada a 

requisitos
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Las fechas, horarios, ponentes se les enviarán vía correo electrónico para su consulta. Este curso tiene un costo 
de recuperación de $3,000.00 para agremiados, $1,800.00 para estudiantes y $3,500.00 para el público en 
general. 
Al respecto el Ing. Carlos Mujica Avilés manifiesta no estar de acuerdo en esta determinación ni en la 
condicionante que se tiene de acreditar al menos el 80% de las asistencias al curso, ya que refiere que él no se 
someterá a la instrucción o evaluación de alguien que quizás tenga menor conocimiento que el mismo. A su vez 
requirió que se le liberara su carta de actualización como DRO para el 2018 ya que por razones de sus 
compromisos laborales no podía esperar al término del curso para la recepción de su carta. El Ing. Alfonso 
Arenas Días baso su comentario en una de las funciones constitutivas del colegio de mantener actualizados a 
los profesionistas y solicito reconsiderar y en dado caso eliminar el costo impuesto para la impartición del curso 
ya que dijo es oneroso desembolsar $8,000.00 y solicito flexibilizar esta medida; sin embargo preciso estar de 
acuerdo en que la acreditación del curso sea un requisito indispensable para poder refrendar el nombramiento 
de DRO ó Corresponsable en Seguridad Estructural. 
El Ing. Alejandro Rosas López interpeló al comentario del Ing. Arenas manifestando el desacuerdo propio y el 
del consejo en el que se toco ese tema y se llegó a la determinación del costo fijado y en ese mismo sentido 
volvió a realizar un llamado de atención enérgico para todos aquellos que se han acercado a solicitar la ayuda 
del CICEM para la expedición de cartas comprometiéndose a cubrir los derechos de las mismas en “X” plazo y 
que finalmente nunca saldan los compromisos adquiridos. En cuanto a la gratuidad del curso también menciono 
“Aquello que No es pagado, No es valorado” (Se quiere más aquello que se ha conseguido con muchas fatigas. 
**Aristóteles.) y ejemplifico el beneficio de contar con una carta de DRO y/o Corresponsable; que redunda en la 
obtención de beneficios económicos para aquellos que la tienen. Se preciso también que los fines del cobro no 
son recaudatorios y mucho menos lucrativos; sino que se busca que el CICEM se proyecte y sobresalga de 
entre los demás colegios, haciendo énfasis en que los recursos obtenidos serán aplicados al equipamiento del 
Colegio. Sin embargo, se comprometió a someter a revisión y revalorización el costo del curso. 
El Ing. José Emilio del Valle Ruiz expreso el apoyo por esta determinación al presidente y al Consejo Directivo 
mencionando que es momento de engrandecer y empoderar al colegio. Respecto a ¿Quiénes serían los 
ponentes del curso? dijo que sin importar quienes fueran, el hecho de generar estas ponencias y la interacción 
de los beneficiarios entre si o con los ponentes enriquece la calidad de los cursos y por ende de las personas 
que los toman. Asintió también con el hecho de que es fundamental e indispensable la capacitación y la 
actualización y que los beneficios de esta se traducen en una mejor economía. 
El Arq. Mario Aragón Celis también se pronunció en que el curso debe tener un valor. Tal vez un poco más bajo 
dijo, pero debe tener un valor. Manifestó haber asistido a la 1ª. Jornada Sísmica de Morelos que organizo el CIC 
de Cuautla junto con la SMIE en la cual dijo lamento no haber observado participación de parte de algún 
representante del CICEM. 
El Ing. Antonio García Ramón expreso su apoyo a esta determinación evidenciando que las cuotas se han 
mantenido como el año pasado y no se han afectado estos costos por los incrementos de inflación, etc. Se 
manifestó de acuerdo en que se deben de tomar los cursos de actualización y felicito al presidente por su 
capacidad de convocatoria y el logro de haber podido recaudar las aportaciones de los ingenieros beneficiados 
con las obras que obtuvo el CICEM. 
El Ing. José Leobardo Almazán Cervantes expreso su emisión al no ver por primera vez “números rojos” en las  
finanzas del CICEM y en otro sentido dijo le gustaría que independientemente de analizar un costo por la 
capacitación de “nosotros” lo veamos en la continuidad de nuestros conocimientos, involucrándonos mas e 
interactuando entre profesionistas afines. Así como ver de manera integral el rubro de la capacitación de manera 
integral y formativa es decir que se brinde capacitación en varios niveles para que los jóvenes que deseen 
obtener los nombramientos de DRO y/o Corresponsables puedan ir incorporándose debidamente capacitados. 
El Ing. Daniel Espina Pérez manifestó estar de acuerdo con la determinación del curso pero hizo un llamado a 
reconsiderar el costo del mismo. 
El Ing. Pedro Pablo Torres Ovando manifestó también estar de acuerdo con esta determinación y comento que 
en consenso la mayoría están de acuerdo con tomar este curso. Manifestó también su inquietud para que los 
jóvenes puedan acceder a estos cursos y puedan en cierto momento obtener sus cartas de DRO y/o 
Corresponsables debidamente capacitados y con la orientación de aquellos que a esto se han dedicado y que 
conocen ya el camino y el procedimiento para desempeñar profesionalmente un buen papel. Dijo también que 
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coincide con los comentarios de los ingenieros que le antecedieron en el sentido de que la participación de todos 
en correlación con los expositores enriquece estas ponencias y a quienes las toman. 
Punto 9 
En cuanto a las actividades del consejo directivo correspondientes al mes de diciembre se hizo mención de las 
siguientes participaciones: 
 

 
 
Punto 10 
 
La Ing. Miriam Diaz Villegas informa a la asamblea sobre la consulta pública del Programa Estatal de 
Ordenamiento Territorial que está disponible en las instalaciones de la Secretaria de Desarrollo Sustentable, 
para que se acerquen y manifiesten sus inquietudes y puntos de vista al respecto. De igual manera comenta la 
Ingeniera que se puede pedir la copia Digital a través del CICEM para que en una reunión en el Colegio se 
puedan realizar las observaciones pertinentes y enriquecer el documento. Recalco la importancia de que el 
colegio participe en estas acciones y se proyecten las aportaciones hechas al programa. 
 
El Ingeniero Emilio del Valle propone que los agremiados entreguen copias de sus dictámenes al colegio y que 
estos se revisen por que se ha encontrado con documentos que estaban mal hechos y que ponían en riesgo la 
vida de varias familias. Asi mismo hizo un exhorto para que el colegio se manifieste en contra de aquellos 
individuos que se dicen ser ingenieros sin serlo, como el caso específico del Ing. Rubén Tola Gómez quien se 

FECHA TEMA ASISTENTES:
01-dic-17 Toma de protesta del I Consejo Directivo 2017-2019 de la Asociación Mexicana

de Directores Responsables de Obra y Corresponsables, A.C. (AMDROC  Morelos)

Ing. Alejandro Rosas Lopez e Ing.

Jesús Barrera Franco

01-dic-17 Sexta sesión extraordinaria 2017 del comité técnico sobre impacto ambiental del

estado de Morelos

Ing. Pablo Antonio Delgadillo R.

02-dic-17 Cena de fin de año de la Asociación de Ingenieros Civiles Del Instituto

Tecnológico De Zacatepec, A.C.

Ing. Alejandro Rosas López, Ing.

Daniel López Salazar, Ing. Enrique

Viveros Mora y esposas.

05-dic-17 Primera sesión extraordinaria del subcomité técnico del órgano desconcentrado

unidos por Morelos

Ing. Juan Raziel Rodríguez Cortés

06-dic-17 Cuarta sesión de trabajo del subcomité sectorial de obras y servicios públicos de

calidad ejercicio 2017

Ing. Carlos Humberto Olivares Vega

06-dic-17 Décima sesión ordinaria del comité de obras públicas de la comisión estatal del Ing. Enrique Viveros Mora

06-dic-17 Cuarta sesión ordinaria del consejo para el desarrollo metropolitano de la zona

metropolitana de Cuernavaca

Ing. Daniel López Salazar

08-dic-17 Convivio y brindis de fin de año y festejo día nacional del arquitecto Ing. Alejandro Rosas López, 

Ing. Daniel López Salazar,

Ing. Enrique Viveros Mora,

Ing. Javier Villalobos Salgado, 

Ing. Silvia Gómez Chávez,

Y Sus Respectivas Parejas.

08-dic-17 Ceremonia de graduación del Instituto Tecnológico De Zacatepec Generación

2013-2017

Ing. Alejandro Rosas López

11-dic-17 Reconocimiento a la excelencia profesional 2017 FCAP Ing. Alejandro Rosas López, 

Ing. Daniel López Salazar,  

Ing. Enrique Viveros Mora.

13-dic-17 Apertura de nueva tienda Home Depot Jiutepec Se envió invitación a los agremiados  

participantes en la asamblea anterior

13, 14 y 15 

dic/2017

Programa estatal de ordenamiento territorial y desarrollo urbano sustentable de 

Morelos

Se envió invitación a los agremiados

15-dic-17 Séptima sesión extraordinaria 2017 del comité técnico sobre impacto ambiental 

del estado de Morelos

Ing. Antonio García Ramón

20-dic-17 Séptima sesión extraordinaria 2017 del comité técnico sobre impacto ambiental 

del estado de Morelos

Ing. Silvia Gómez Chávez

20-dic-17 Tercera sesión ordinaria del consejo estatal de mejora regulatoria (COEMER) Ing. Alejandro Rosas López
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EVELIO HERNÁNDEZ TRUJILLO 
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sigue ostentando como Ingeniero Estructurista, y DRO y de quien se sabe no tiene título. Misma persona que 
dictamino viviendas habitables cuando la condición de estas era completamente insegura y llego al colapso. 
Para este y otros casos conocidos el CICEM debería boletinar a estas personas. 
 
El consejo Directivo preciso al respecto que a todos los DRO y Corresponsables Estructurales se les hizo llegar 
una minuta de acuerdos en la que se indicaba que de los dictámenes que cada profesionista hiciera debería 
entregar independientemente de si el colegio había asignado o no ese dictamen una copia fotostática del mismo, 
hecho que nadie a excepción del Ing. Carlos Mujica Avilés ha cumplido, independientemente de que aquellos 
dictámenes contactados por medio del CICEM debían aportar un porcentaje del pago correspondiente, condición 
que tampoco se ha cumplido a excepción de los Ingenieros David Mauricio Chavez Camacho y Pedro Isaac Diaz 
Rodríguez quienes manifestaron haber hecho un dictamen. 
Algunos ingenieros expresaron sus experiencias de confrontación de criterios ya que algunos de ellos 
dictaminaron inhabitables algunas construcciones mientras que otro profesionista las había dictaminado como 
habitables y viceversa. Por lo que se hizo un atento llamado a ser completamente honesto con la sociedad y no 
dictaminar si no se cuenta con los conocimientos y la pericia para hacerlo y si existe alguna duda en el 
profesionista que este recurra a la ayuda de algún otro ingeniero perito en la materia para entregar trabajos 
profesionales y ante todo salvaguardar la integridad de las personas y de sus bienes. 
 
Por último, se brinda el espacio a los jóvenes representantes del Instituto Tecnológico de Zacatepec, quienes 
tienen el cargo de delegados de la ANEIC quienes recurren nuevamente a solicitar la buena voluntad de los 
agremiados y apoyar sus causas para acudir y representar al ITZ y a Morelos en esta justa nacional. Los 
jóvenes plantean la posibilidad de que creen vínculos de tutoría hacia algunos de los jóvenes y acompañar su 
formación y crecimiento con miras a crear un vínculo de participación de los mismos en las labores de la 
empresa. 
El Ing. José Emilio del Valle Ruíz sugirió se haga entrega de la relación de alumnos a los que se va a apoyar 
para poder dar al seguimiento del que se hablo y que en dado caso se pueda dar ese seguimiento de tutoría. 
Se refrendaron los compromisos adquiridos en la asamblea de diciembre y se sumó al esfuerzo de colaboración 
el Ing. Pablo Antonio Delgadillo Reynoso quien aporto $500.00 en efectivo para que les sean entregados 
 
 
Punto 11. 
Finalmente, toda vez que se han tratado los temas relacionados en el orden del día aprobado, y se han 
escuchado las participaciones de los asistentes, el Ing. Alejandro Rosas López agradece la participación a los 
asistentes y se da por concluida la asamblea. No habiendo otro asunto que tratar, se levanta la sesión siendo la 
10:30 horas. Del día 09 de enero del 2018. 
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NOTA:  ANEXAR A LA PRESENTE ACTA LAS PRESENTACIÓNES VISUAL Y LA LISTA DE ASISTENCIA. 
 
ARL/dls. 
C.c.p.- Expediente CICEM. 

C.c.p.- Agremiados. 
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